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Top 6 Anfragen der Gemeindevertreter und Mitteilungen

Herr Schönke informiert, dass er von einer Firma einen Flyer zur Errichtung einer 
Photovoltaikanlage auf dem ehemaligen Pachtgrundstück von Herrn Pannwitt abge-
geben hat, aber die Firma noch keine Antwort bekommen hat. 
Frau Teichmann beschwert sich, warum die Gemeindevertretung nicht zur Beräu-
mung des Vorplatzes des Gemeindezentrums gehört und bei der Gestaltung des 
Platzes miteinbezogen wurde. Die Pläne hätten mit der Gemeindevertretung be-
sprochen werden können, jetzt ist der Platz leer. 
Herr Hartwig informiert, wir haben vor längerer Zeit im Haupt- und Finanzausschuss 
über die Gestaltung des Platzes gesprochen. Wir mussten die richtige Zeit abpas-
sen, bevor die Vögel brüten. Es haben Einwohner und Hunde die Büsche als Toilette 
genutzt. Mit den Bürgern kann man nicht reden. 
Herr Kühn beschwert sich, dass der Bauausschuss nicht über die Beratung des 
Sportplatzneubaus informiert wurde. 
Herr Alde informiert, dass dieser Termin auch für seinen Ausschuss wichtig gewesen 
wäre. 
Herr Hartwig informiert, dass die Ausschreibungsunterlagen für den Sportplatzneu-
bau vorbereitet werden. 
Herr Schönke fragt, ob die Variante der Gemeindevertretung zur Umgestaltung der 
hinteren Räume des Gemeindezentrums zu teuer ist. 
Herr Hartwig antwortet, für Mäck Pom ist es zu teuer, wir müssen gucken, wenn die 
Pläne von MäckPom da sind, wohin welche Steckdosen sollen. 
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